
【照明の光で高速ネット】
ﾄﾞｺﾓ、KDDI、ﾊﾟﾅｿﾆｯｸ電工、東京電力など２５社は

共同で、照明を使った高速無線通信の実用化に乗り
出します。照明の光にｹｲﾀｲなどをかざすだけでｲﾝﾀｰ
ﾈｯﾄに接続し、動画や音楽情報などが取り込めます。
既設の照明や電力線を利用できるので、ｲﾝﾌﾗ投資が
不要、毎秒百ﾒｶﾞﾋﾞｯﾄ以上の高速通信が可能です。
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沼津経営塾開催日

11月13日（木） 市民文化センター第四会議室 PM7:00より

馬の耳
どんな良い話を聞いても、何も行動しなかった私が「馬」ではな

く「人間」である証明をする為、勉強会等で学んだことをまとめ、
この「馬の耳」を作ることにしました。お世話になっている皆様の
ために、少しでもお役に立てればと思います。

【誕生日プレゼント】
１０月２７日は、私の４５回目の誕生日でした。

あっ！日にちをメモらなくてもいいですよ！（笑）
前回の経営塾の時、仲間みんなが私の似顔絵入り

のケーキ（下写真）や、美味しい料理、美味しいお
酒を用意してくれて、ハッピーバースデーの歌など
で、祝って下さいました。

誕生日も４５回もやっていると、「もうどうでも
いいや！」って感じになってしまいますが、仲間に
祝ってもらえるのは、やっぱり嬉しいものですね！

それにしても、いくつになっても、ケーキに向っ
ての｢フ～｣は嬉しいような、恥ずかしいような･･･

ところで、皆さんは、誕生日にどんなプレゼント
をもらうとうれしいですか？高価なものですか？

え～現金？ 確かに現金や高価なものは、嬉しい
し欲しいですねぇ～！ でも今回それ以上に、とて
も素敵なプレゼントを頂きました。
それは、仲間一人ひとりからのメッセージを一冊の
本にして下さったものです。(しかも手作りです。)

その内容は私との出会いや出来事が具体的に書か
れています。その方の顔を浮かべながら読んでいた
ら、何故か涙が止まらなくなってしまいました。

なかでもスタートの杉井先生からのメッセージに
は、一緒にデンバーやハワイへ行った時の事や研修
での出来事が書かれていて、その時の想い出が甦っ
てきます。「小野さんとの思い出の一つひとつが、
私の宝物です」と書かれていました。

また、本の最後には、私の子供たちと妻からの
メッセージがありました。子供からは「お父さんの
子供で良かった！」 そして妻からは、｢あなたに
出会えてたぶん良かった。きっと良かった。いや、
絶対良かった！｣のメッセージがありました。

完全ノックダウンです。(これは、反則でしょ！)
お金を出して買えるものでなく出会いや思い出が
いっぱい詰まったこの本は、
私にとって最高の、そして一生
の宝物になりました。
この仲間、そして、この家族を
もっともっと大切にしなくては
と思いました。

【事務所、引っ越します！】
沼津電話は、創立から昭和６３年の１２月までの

２９年間、沼津市五月町という場所で営業させてい
ただき、平成元年より２０年間、現住所の宮前町に
お世話になりました。駐車スペースが4台、事務所
が3階、倉庫が2階という間取り（？）は非常に使い
にくく、私は以前から事務所を移転したいなぁと
思っていました。しかし、不動産屋さんに声をかけ
ても、チラシ広告を見ても、なかなか条件に合う物
件は見つかりませんでした。(条件が厳しすぎたの
かな？)

そんなある日、偶然「入居者募集」ののぼりに出
くわしました。駐車場は詰めて停めれば１５～６台、
一階の事務所は今よりも広いし、倉庫も使いやすそ
うです。願ったり叶ったりなのですが、私の会社の
場合、もう一つ大事な条件があるのです。そうです。
家賃です！！

きっと、条件に合わないだろうなぁと思いながら
も、不動産屋さんに電話をしてみました。すると意
外や意外。今の家賃より2千円安いのです。
｢うぉ～、これは最高にいいぞ！｣ ｢でも待てよ？｣
気になりますよネ。どうも話が上手すぎです。

よくよく聞くと、話すほどのものでも無いようで
すが、「少し訳アリ物件｣らしかったのです。
「そんなの関係ねぇ！」と言いたいところですが、
ちょっと躊躇しますよね。

そこで早速、杉井先生に相談しました。すると意
外な答えが･･・「小野さん、絶対借りたほうがいい
よ！」と言うのです。そして「その土地をきれいに
したり、手をかけてあげて小野さんが良い土地にす
るんだよ。」「きっとその土地もみんなに嫌われて
寂しがっているから、手をかけてあげたらきっと喜
ぶよ！」「私も訳アリの土地に手をかけて来て、そ
の土地に繁盛させてもらったんだよ！」と話してく
れました。

一時は止めようかと思っていた気持ちがパッと晴
れ、よし！私が良い土地にしてあげようと決め、引
越しを決意しました。事務所が変わったら、急に良
くなるかはわかりませんが、これを良い機会と捉え、
会社を変えていきたいと思います。長い事お世話に
なった宮前町の事務所と離れるのは寂しいのですが、
見映えだけでなく内容も素敵な会社をめざして頑張
ります。是非、遊びに来て下さいね！年明けには、
｢関係者立入禁止｣を解きたいと思います。(笑)
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